



shinjo
新城

誇りを未来へ 新城の活力向上プロジェクト



6集落をひとつに！ 牛根笑顔の輪プロジェクト

牛根地区では、世代間・地域間の交流促進や、牛根の特産品の活用等について計画に掲げ、みんなが協力し、笑顔あふれる地域づくりを進めています。

平成30年度は、牛根地区公民館の改修を行い、餅つき大会やそば打ち体験等を開催しました。また、ビワ園にて牛根小学校の児童と地域の方々で、ビワの育成体験や、研修を行い、今年5月には、収穫を行いました。そのほかにも、地域の行事などを行う際の音響やステージの整備、牛根の魅力をまとめた「ふるさと本」の作成を行いました。現在は、地区の新たなスポットとして鉄道跡にアジサイを植え、大切に育てています。



牛根ふるさと本の作成



△イベント用音響・ステージの整備

牛根住民同士の絆

牛根地区公民館長
牛根づくり計画見直し
委員会議長
井上 辰己 さん



牛根づくり計画
見直し版



新城地区は、直売所「おたけどんの郷」の更なる工夫や「鉄道記念公園」の活用、空き家対策などを計画に掲げ、これまで培った地域の素材を生かし、新城地区をもっと元気にする地域づくりを進めていきます。

平成30年度は、おたけどんの郷をリニューアルオープンし、販売の機能充実だけではなく、地域の人々の交流の場として活用されるよう努めました。また、鉄道記念公園のステージ屋根を設置し、お花見や六月灯等のイベントを行う場を整備し、人々の賑わいの創出を図りました。そのほかにも、文化財・観光めぐりマップの作成等、地区のPRにも力を入れています。



△文化財や観光地の載ったイラストマップを作成



△鉄道記念公園ステージに屋根を設置



新城づくり計画
見直し版

新城地区公民館長
新城づくり計画見直し
委員会委員長
田中 實 さん

新城地区公民館長
新城づくり計画見直し
委員会委員長
田中 實 さん

また、地域の若者が積極的にまちづくりに参加することで、世代間交流が生まれ、住民同士の絆が広がっています。牛根地区が一丸となつてより良い地区になるよう、努力してまいりたいと思います。

また、地域の若者が積極的にまちづくりに参加することで、世代間交流が生まれ、住民同士の絆が広がっています。牛根地区が一丸となつてより良い地区になるよう、努力してまいりたいと思います。

私たち新城地区公民館は、平成24年度に「新城づくり計画」を策定し、皆が集えるグランドゴルフ場を住民の手で整備しました。平成25年度、「おたけどんの郷」や「新城ふるさと先生グループ」等の取組が評価され、農林水産祭で、農林水産大臣賞を受賞、平成28年度には「おたけどんの郷」開店10周年を迎えることができました。その他、空き家対策の取組やイルミネーションの実施等のまちづくりに取り組んでおり、新城地区の更なる発展に結び付けていきたいと思っています。